

nachmittags mit Ausnahme der Sonn- und Feiertage.

Abonnementpreis monatlich 50 Pf., jährlich 1.50 M. ...

„Die Neue Welt“ (Unterhaltungsbeilage) durch die Post nicht bezogen, kostet monatlich 10 Pf., jährlich 30 Pf.

Neue Welt

Insertionsgebühren ...

Sozialdemokratisches Organ

für Halle und den Saalkreis, die Kreise Merseburg-Querfurt, Delitzsch-Bitterfeld, Naumburg-Weißenfels-Zeitz, Wittenberg-Schweinig, Torgau-Liebenwerda und die Mansfelder Kreise.

Redaktion und Expedition: Geißestraße 21, erster Hof parterre rechts. Telephon-Nr. 1047.

Nr. 32

Halle a. S., Dienstag den 7. Februar 1899.

10. Jahrg.

Aus dem Reichstage.

Berlin, 5. Februar 1899.

Kein Tag ohne Sozialdemokrat! ...

Am Sonnabend war es der ostpreussische Landrat ...

berlangt, so wäre es nicht nobel, wenn die Reichsregierung ...

Abg. Graf Rintow (Holln.) ...

Abg. Franke (Holln.) ...

Abg. Franke (Holln.) ...

Abg. Franke (Holln.) ...

so man's leicht scheinen. Denn man aber ...

Wie stellen Sie sich eigentlich das Verhältnis ...

Wir haben hundertmal gesagt, daß die kapitalistische ...

Wir werden uns immer weitere internationale ...

Deutscher Reichstag.

25. Sitzung. Sonnabend, 4. Februar, 1. Uhr.

Am Bundesratssitz: v. Tziellmann, v. Roddeker.

Abg. Noeren (Centr.) ...

Der Reichstag wollte die Erwartung aufbrechen ...

wird nicht annehmen, aber ich weiß das ...

Weg von ...

Tagesgeschichte.

Eine neue Rede als Markgraf von Brandenburg...

Der Roman einer Verschönerung.

Von A. Ranc.

Ins Deutsche übertragen von Marie Kunert.

„Wellicht“ sagte Fouche ernst.

„Was mich anbetrifft“ sagte der Offizier...

„Es sei, wie werden auch reuigen eintraffen.“

„Ich bin sehr thö“ sagte der Italiener.

Der Kaiser kam nicht mehr liegen; und vor Ablauf...

„Aber würde ihm glauben, einem Menschen, der immer...

Man würde ihm vielleicht nicht glauben; aber seine...

„Es sei“ sagt der Italiener.

Europa tragen. Ich würde es auch thun können.

„Ich“ sagte der Italiener.

ba ich Ihre Depesche erhalte.

„Wenn Napoleon nicht gefesselt ist“ erwiderte Fouche.

„Ich“ sagte der Italiener.



